

"AM 18. AUGUST 2012 HABEN SICH MENSCHEN MIT UND OHNE BEHINDERUNGEN IN MAYEN GETROFFEN.

WIR HABEN DARÜBER GEREDET, WIE MENSCHEN MIT BEHINDERUNGEN BESSER IN UNSERER REGION LEBEN UND ARBEITEN KÖNNEN.

WIR WOLLEN, DASS MENSCHEN MIT BEHINDERUNGEN GANZ NORMAL DAZU GEHÖREN. ZUM BEISPIEL BEIM ARBEITEN, IN DER NACHBARSCHAFT, IN DER SCHULE UND IN VEREINEN UND IM SPORT.

DAS IST INKLUSION.

WIR WOLLEN IN ZUKUNFT ZUSAMMENARBEITEN. DAFÜR GRÜNDEN WIR EIN NETZWERK. WIR VERNETZEN LEUTE. DAS HEIßT, WIR BRINGEN MENSCHEN ZUSAMMEN, DIE SICH FÜR INKLUSION EINSETZEN.

DAZU SUCHEN WIR GUTE BEISPIELE. DAFÜR SUCHEN WIR LEUTE, DIE MIT UNS ZUSAMMEN ARBEITEN. VIELE SOLLEN MITMACHEN UND MITBESTIMMEN.

IN DEM NETZWERK ARBEITEN ALLE ZUSAMMEN. DAS SOLL ALLEN MENSCHEN MIT UND OHNE BEHINDERUNGEN NUTZEN."